
联合国

大会

議
01 幻。.
0咖腥

4/101+80/466.1

16 〇6仇曲 6，1975
规王触现
08161齡：壓口細

第兰干届会议 

议種项目100

会议时地分配办法 

在会议时地分配办法中增列维也纳

缘五委员会的报告（錫二部分)

报告员:艾哈远德，阿布勒，盖特先生（埃及^

I, 委员会在一九毛五年千二月千二日和千兰日第一毛六八和第一毛毛〇次 

会议上，审议了在会议时地分配办法中增列维也纳的问题。

2，为了审议这个项巧，妥员会收到了秘书长应大会一九韦四垂才二月千八 

日第号决议执行部分第2至第4段的要求提出的报告^ ^^1〇348 

和日；0，臥及行政和玻算问题咨询妥员会对该报告的评论^ A/10454)。’

3, 秘书长在其报告中分析并研究了关于奥地利政府提供在维也纳的办公室 

和会议设备的建议政及保证最合理和最经巧地使用这些房舍的最佳方式，而且决定: 

他需要大会就关于在维也纳多禮公园建筑综合体取得一些额外的办公室面积的若千 

问题作出决定。

4, 秘书长在分析了联合国王业发展组织（工发组织）和国际原子能机构(原 

子能机构）未来几年的办公室面积的可能需要量，并且注意到了纽约和日内巧的情
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况后，作出结论，认为剥用这个机会，取得多瑶公园瘦筑综合俾中正在为原子能机 

构建造而该祝构现己准备让出的一樣八层办公大楼^ 2高楼）的办公室面巧，

於供日后之用，是明智之举，尽管它的取得会引起若千额外费用，并且在未来短期 

内，将会增添若千困难。在这方面，作为他的结论的一个推论，秘书长请大会对 

于应如何利用这些办公室面巧给予指示，使得他能对迁移有关特定单位所涉及的财 

政、业务、社会和其他问题作出较详细的评化^并可獻向大会第兰十一届会议提出较 

具体的提议。秘书长在报告^义^1〇348和〇〇^1^，〇晰件四中列出了联合国承 

担对^ ― 2高楼的责任所涉经费问题。

5, 行政和频算问题咨询委员会在其报告（A/10454)中，分析了多瑶公园 

建筑综合体巧可提供的聋公室面巧、一九韦九年^ ― 2高楼巧可提供的办公室面巧 

和充分利用办公室面巧的可能性，及秘书长关于一次费用和毎年经常费用的佑计 

等。咨询委员会结论说：大会如果决定接受关于^ ~ 2高楼的建说那便需耍同 

时在原则上决定于一九韦九年将工作人员共约300至330X6擁千单鲜I义在该座高楼 

中。它又指出;大会正在检查联合国的结构，如果耍在这个时候决定还有哪些单位 

可予设在维也纳，自桌！很困难的。它建议：接受2高楼，但同时应该承允高 

接的办公室面积未获利用之前，不在纽约、日巧巧或其他地方取得额外面巧；如果 

没有这禪濟诺，联合国实际上便很可能出了一大笔费用，而没有充分利用2高

黎。 ，

6, 咨询委员会指出，大会对于秘书长在他的报告（A/10348和^0T^^.'1)
中所提请求的反应同大会今后就联合国房舍缺应问题采取的行动是有直接关系的。 

如果在整个房舍供应问题的广泛范围巧审议其他单位设在维也纳或移往维也纳的问 

题，那是有益的。

7，至于联合国承担对2高楼的责任所涉经费问题，餐谢委员会瘦议大 

会缘兰十一屈会议详细审议这些问题，并在该屈会议核定一九韦韦年可能需耍的经 

费。
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8,行政和顶算问题咨询委员会主席于干二月干二日在第五委员会第一毛六八 

次会议发言时提出了咨询委员会巧报告^ 乂^10 4 540。

9，同次会议上，奥地利代表也发了言，他扔奥地利、睫克斯洛伐克、多米尼 

加共和国、埃及、德意志联邦共和国、希腊、匈牙利、印度、象牙海岸、巴基斯巧、

秘鲁、波兰、新加坡、瑞典和多哥巧名义，提曲下列决议草案（^/口，巧/工，1289):
------ I I 圓

"大会， I
"回顾它的第^^巧口片义化）号决议，

"注意到秘书长巧报告（A/10348)及行政和预算问题咨询委员会巧有关报告（义/

"重申需要确巧树合国对于维也纳多瑶公园计划建造完成后可供联合国工业发展组织 

及国际原子能机构4用的房地设备，作最合理最经济的利用，并对奥地利政府在该处 

提供巧办公室面积作最充分巧利用，

“注意到奥地利政府臣向联合国表示可扔使用国际原子能机狗巴声明愿意放弃巧多 

墙公园计划中一座叫做乂一2大楼巧建筑物的办公室面积，

^考虑到联合松畫组关于使用纽约和日巧巧两地联合国系统的办公房地设备问题巧 

报告，将由大会第己千一届会议加扔讨论，-

'‘ 1，授权秘书长通知奥地利政府:联合国愿意考虑该国准备提供巧上述额外办 

公室面积；

‘4 2，同意秘书长巧建议,即联合国各组织或单位在维也纳多靖公园计划里的安 

畳，对于各组织、各服务机构为未来的需要寻求房地将有方便；

^3，表示下述意见:在多瑶公园计划完成之后，并且在对目前总部巧一巧现有 

办公室面积都臣充分利用巧情况下，必须首先考虑使用维也纳巧可用办公室面巧，在 

此之前，联合国在纽约或日内巧都不应再寻求更多巧办公室面巧；

44 4，请秘书长，于考虑到第己千届会议上对这个问题进行辩论时各方提出的意
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见和建议之后，就联合国各組织、各服务机构对恭公室面祇巧最合巧使用问题 

同在与所涉及巧其他联合国东道国橄商之后关于所涉行政、业务、财政和社会问题的 

详细资料一向第五千一届会议提出一份综合报告，逐样可使大会在充倩了棘现有情 

况财及各组织在这方面今后巧需要巧情形下对化问题达城决定。"

阿尔及利亚、孟加拉国、加拿大、哥伦叱亚、印度尼西亚、塞内加尔和赞化亚后来加 

入为提案国。 ~

10，在随后巧讨论中，若干代表团对奥地利政府慷慨提供房地，表示赞赏。

苏维埃社会主义共和国联盟的代表在第一毛六八次会议上口头提议,在决 

议覃案（么/。，5/山1289)执行部分第4段第二行"就联合国各组织、各服务机构: 

和"对恭公窒面巧….使用问题，，之间插入"包括由预算外资金供应经费的各组织、各 

服务机构"一短语。

1么奥地利代表挺该决议草案（义/。，日/心1289 ^《共同袭案国的名义，接 

受了苏联巧修正案。 、^

13.在千二月千兰日第一毛毛0次会议上，么/。5/心128的^文件所载的决 

议旱案经口头订正后，获委员会无异议通过（见下文第15段

14，各国代表团在讨论本问题时所发表巧意见，瑞去驻联合国观察员的发言从 

及秘书长的代表就会上提出巧问题所作的答复，都反映在委员会巧简要记录内（义/

0,日/挑，1768 和 1770

第五委员会明建议

15。第五委员会建议大会通过下列决议草案；

在会议时地分配恭法中增列维也纳

大会,

回顾一九毛四年千二月千八日第号决议，
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注意到秘书长的报告①及行政和顶算问题咨询委员会的有关报告②,

重申需要确保联合国对于维也纳多禮公园计划建造完成后可供联合国工业发展组 

织及国际原子能机构使用的房地设备，作最合巧最经巧的利用，并对奥地利政府在该 

处提供巧办公室面积作最充分的利用，

注意到奥地利政府包向联合国表示可於使用国际原子能机构包声明應意放弃的多 

瑶公园计划中一座叫做乂一么杉陵巧建筑物的办公室面积，

考虑到联合检查组关于使用組约和日内巧两地联合国系统巧办公房地设备问题的 

报告@将由大会练云千一届会议加於讨论，

1，授权秘书长通知奥地利政府:联合国應意考虑该国准备提供的上述额外办 

公室面积；

2, 同意秘书长巧建议,即联合国各组织或单位在维也纳多瑶公园计划里的安 

畳，对于各组织、各服务机狗为未来的需要寻求房地将有方便；

3, 奉查下述意见；在多避公园计划完成之后，并且在对目前总部的一切现有 

办公室面积都包充分利用巧情况下，必须首先考虑使用维也纳的可用办公室面积，在 

此之前，联合国在组约或日内巧都不应再寻求更多的办公室面积；

4， 查秘书长，于考虑到第3干届会议上对会议时地分配办法中列入维也纳问 

题进行辩论时各方提出巧意见和建议之后，就联合国各組织、各服务机构，包括由预 

算外资金供应经费巧各组织、各服务机构对办公室面积的最合3里使用问题一连同在 

与所涉及巧其他联合国东道国跡商之后关于所涉行政、业务、化政和社会问题巧详细 

资料一向大会第云千一届会议提出一份综合报告，这样可使大会在充分了解现有情 

况拭及各组织在这方面今后的需要的情形下对此问题达成决定。

① ^1〇348和〇〇3^1\ 1。

@^10454。

③ ^^9850，义71〇279和^1〇280。
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